

HR Ratings afirma nota crediticia de Ensenada

Redacción
estados@eleconomista.mx

HR Ratings ratificó la calificación de “HR B+” al municipio de Ensenada, Baja California, y mantuvo la perspectiva Estable.

La ratificación obedece al desempeño esperado en el balance primario ajus-

tado (BPA), el cual reportaría un déficit de 1.9% de los ingresos totales (IT) en el 2021. Con ello, la deuda neta (DN) sería de 40.9% de los Ingresos de Libre Disposición (ILD) (contra 48.5% proyectado), mientras que, en línea con el convenio con Issstecali para reducir el adeudo histórico de la entidad, el pasivo circulante (PC) disminuiría a 144.8% de

los ILD (contra 127.9% anterior), detalla un reporte enviado a la BMV.

Adicionalmente, se incluye la evaluación de factores ambientales, sociales y de gobernanza, donde el resultado impactó negativamente la calificación asignada. El factor ambiental es limitado por la susceptibilidad del municipio a laderas y sequías, lo que representa un riesgo para las principales actividades económicas, mientras que el factor gobernanza es limitado por la contingencia que representa el adeudo histórico con Issstecali, lo que condiciona la pla-

neación financiera de la entidad.

El ayuntamiento reportó en el 2020 un déficit en el BPA de 8.8% de los IT, ya que el gasto total se incrementó 24.3% debido a que el municipio se encuentra en proceso de fortalecer la provisión de diversos servicios básicos, con lo cual el gasto corriente aumentó 12.5%, sumado a un nivel extraordinario de gasto de inversión. “HR Ratings estimaba para el 2020 un superávit de 1.6%, contrario al déficit observado, pues el gasto corriente fue 7.4% superior y los ILD 2.3% inferiores”.